



Gelungene Martinsumzüge

In den Gemeinden am Tuniberg, in den Ortsteilen von March und in Umkirch fanden vergangene Woche die St. Martins-Umzüge in Erinnerung an den Heiligen statt, der seinen Mantel mit einem Bettler teilte. Auch in Gottenheim machten sich am Freitagabend, 9. November, die Kinder mit ihren selbst gebastelten Laternen auf den Weg durch die Straßen des Dorfes. Erstmals wurde der Umzug vom Team des Kindergartens St. Elisabeth und von den Lehrern der Grundschule gemeinsam organisiert - im Rahmen der Zusammenarbeit der Bildungseinrichtungen im Bildungshaus „Kibiz“. Der Elternbeirat hatte die Bewirtung übernommen. Auf dem Bolzplatz fand zum Abschluss des Umzugs ein Martinsspiel statt, das Grundschullehrerin Gisela Mahlau mit den Jungen und Mädchen der 2. Klassen einstudiert hatte. ma/Fotos: privat